
 

 
 

PV adopté lors de la séance du 11.11.2021 

 
Commission d’établissement des Bergières 

Séance du jeudi 9 septembre 2021, à 18h30 

 A la bibliothèque du collège 
 
 

Ordre du jour   

     

1. Ouverture de la séance, bienvenue et présentation des personnes présentes 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Visite des nouveaux élèves 19.08.2021 – bilan 

Plus de 55%  
4. Soirée élection parents à la CET – 12.10.2021 

Nouvelle élection, reste deux places à pourvoir auprès du quart parents. La lettre aux parents 
n’a pas encore été envoyée, mais M. Payot est prévenu. La question du pass COVID est 
soulevée et reste en suspens en fonction de la directive 185 qui doit être modifiée. L’heure est 
à confirmer, mais ce qu’il faut dire aux parents, est que toutes les séances sont ouvertes à 
tout le monde, mais un/e parent/e non élu/e n’a pas le droit de vote ni ne peut toucher des 
jetons de présences.  

5. Soirée Visions d’avenir – 31.03.2022 la date est fixée (Villamont/St-Roch, Bergières et 
Isabelle de Montolieu) deux ans que cela n’a pas pu avoir lieu, à cause du COVID, tout est 
prêt mais il faudra juste changer les dates sur les flyers 

6. Groupe travail Pique-nique canadien, ici aussi, la communication est prête, il faut peut-être 
relancer Monsieur Cantero pour savoir s’il veut coordonner le vernissage de l’exposition des 
arts visuels, ici aussi, cela fait deux ans que cela n’a pas pu avoir lieu, à cause du COVID. 
 

7. Groupe travail signalétique et environnement scolaire – préparation du dossier à présenter à 
la Ville – M.Beaud a fait un courrier et attend le RDV prévu avec la ville, un box-up a été 
proposé, https://box-up.ch/en/ Mme Conus, Monsieur Beaud, Mme Ayari et Mme Pagano 

8. CET des Bergières – départs – arrivées 
Une place de libre du côté des enseignant/e/s M.Bovey a quitté la CET et c’est M.Adjaho qui 
la reprend, 2 places au quart parents sont à pourvoir et 3 personnes partiront à la fin de 
l’année. Les bouquinistes, La Valencienne, Le café perché, 1004 (peut-être qu’il faut vérifier 
auprès du https://www.glaj-vaud.ch/, s’il y a des associations de jeunes dans le quartier)  

9. Date prochaine séance (avant 25.11.2021) 
11 novembre, 18h30 à la bibliothèque du collège des Bergières 

10. Divers et propositions individuelles 
- Retour focus parents – Mélanie Blanc 

Prise en charge parascolaire auprès de Béthusy, Coteau-Fleuri, Villamont et la 
Rouvraie, mesure test pour que les enfants soient pris en charge à midi et en fin de 
journée avec les devoirs accompagnés et des activités – un accueil est également 
disponible auprès de la maison du Désert pour les 7-8e le mardi après-midi.   

- Réfectoire – lettre de la CET – M.Alonso est absent, mais le réfectoire est en mauvais 
état, il faudrait demander sa réfection, la CET prépare le courrier, car le réfectoire a 
beaucoup de succès auprès des parents et élèves et attend son retour. 

- Yearbook – comment faire pour mieux inclure les absents dans le Yearbook  
- Postulat pour Fonds pour les CET – Magali Crausaz – création d’un fonds pour les 

CET, car chaque CET reçoit 1000.- pour fonctionner de janvier à décembre, la 
création d’un fonds serait trop chère en tant que telle, mais la réponse donnée a été 
satisfaisante et acceptée. – une rallonge de budget de 5000.- a été accordée. Le CEP 
pourra également prendre en charge une partie des charges et Mme de Kerchove a 
été surprise que la CET des Bergières ait du annuler un événement pour un si petit 
montant. La mutualisation des ressources entre CET est possible.  



 
 

 
N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment 
aux femmes et aux hommes. 
 

- Concept « Ramas’sage » 
A voir si c’est possible en fonction du COVID, affaire à suivre 

- Séances président(e)s CET 25.11.2021 le poste de président/e est pourvu, mais 
disponible sur demande 

- Conseil établissement 20.01.2022 – prochain conseil des établissements 
- Budget de la CET- propositions : Un budget est débloqué pour la rémunération de la 

graphiste réalisant les communications visuelles et un petit cadeau pour les élèves 
ayant participé à l’accueil des nouveaux élèves de 7e. 

- Proposition au groupe théâtre de faire un film rigolo sur présentation du collège : 
M.Kerrache a accepté et demande plus de précisions. Remerciements concernant le 
lipdub.  

- Retour de la boîte aux lettres de la CET – mention à Mme de Pietro pour qu’elle soit 
annoncée dans la lettre aux parents pour transmettre des suggestions (ainsi que 
l’adresse email) 
 
 

 

N.B. : signature liste de présence 

 

 
Ariane Conus 
Présidente  

 
Lausanne, le 5 septembre 2021 

 

Copie à cet@lausanne.ch 

Annexe 1 ‐ V. mars 2017/mtl/FdP 


